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in  der Schule Seekrug                                                        Für diese Sitzung enthalten die Seiten 3  bis 4
                                                           Verhandlungsniederschriften und Beschlüsse. 

Beginn:   19.30 Uhr          

                         

Ende:   20.42 Uhr

              _____________________________________________
(Unterschriften)

__________________________________________________________________________________________

Anwesend:                                     Gesetzl. Mitgliederzahl: 5 
a) stimmberechtigt:

1.  Erasmus Graf von Platen-Hallermund 13.  

2.  Gerhard Walter f. Beeke Gramkow 14.  

3.  Christoph Graf von Hahn 15.  

4.  Doerthe Nagel 16. 

5.  Karsten Zwicker 17.  

6. 18.  

7.  b) nicht  stimmberechtigt

8. 1.  Bürgermeister Koch

9. 2. GV’in Paulsen
GV Hartmann, Juhls, Schwartz, Stenzel

10. 3. Frau Klüber, Frau Virchow / Grundschule

11. 4. Frau Madroch / Kindergarten

12. 5.  Herr Bienz / Amt Lütjenburg

6.  4 Zuhörer

Es fehlten:
a) entschuldigt: b) unentschuldigt:

1. Beeke Gramkow
2. 

Die Mitglieder des Ausschusses waren durch Einladung vom 30.06.2017 auf Montag, den 10.07.2017 un-

ter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.

Zeit, Ort und Stunde sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben.

Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsmäßige Einberufung Einwendungen
nicht erhoben wurden. 

Der Ausschuss war - nach Zahl der erschienenen Mitglieder - beschlussfähig. 



Tagesordnung:

1. Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 
2. Einwohnerfragestunde
3. Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung vom 27.04.2017
4. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht-öffentlichen Teil der Sitzung vom

27.04.2017
5. Waldgruppe bzw. Naturgruppe für den Kindergarten
6 . Einwohnerfragestunde
7. Verschiedenes

Nicht öffentlich:
8. Personalangelegenheiten

Nach Verlesung der Tagesordnung wurden folgende Einwendungen erhoben bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsan-
träge eingebracht: 

Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt.  
Zu dem Punkt  8  war die Öffentlichkeit ausgeschlossen.
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1.            Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 
Der Schulausschuss beschließt, dass der Tagesordnungspunkt 8 in nicht öffentlicher Sitzung
behandelt wird. 

- 5 dafür -
2.            Einwohnerfragestunde
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 

3.            Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung v. 27.4.2017
Die Niederschrift über die Sitzung vom 27.4.2017 wird genehmigt. 

 - 4 dafür, 1 Enthaltung -  

4.            Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 
27.4.2017
Der Vorsitzende berichtet, dass der Schulausschuss der Gemeindevertretung  empfohlen hat,
die wöchentliche Arbeitszeit einer Mitarbeiterin der betreuten Grundschule um 5 Stunden an-
zuheben. 

5.            Waldgruppe bzw. Naturgruppe für den Kindergarten
Frau Madroch berichtet,  dass eine hohe Nachfrage besteht. Desweiteren berichtet  sie, dass
mittlerweile die Begehung mit der Unfallkasse und dem Forstamt stattgefunden hat. Die Un-
fallkasse hat empfohlen, eine Naturgruppe einzurichten, da dort die Auflagen niedriger sind
als für eine Waldgruppe. 
Frau Madroch teilt mit, dass der Kindergarten die Einrichtung einer Naturgruppe bevorzugt. 
Desweiteren teilt sie mit, dass derzeit aus der Gemeinde 5 Kinder auf der Warteliste stehen,
davon sind 3 Kinder unter 3 Jahre. Es sind 9 auswärtige Kinder auf der Warteliste, davon sind
6 Kinder unter 3 Jahre. 8 Bestandskinder wollen in die Naturgruppe wechseln. 

Der Bürgermeister berichtet, dass ein Container bereits vor Ort steht. Zwei weitere sind im
Zulauf. Graf von Hahn fragt nach, worin der Unterschied zwischen Wald- und Naturgruppe
besteht. Frau Madroch erläutert den Unterschied. Es erfolgt eine ausführliche Diskussion über
das geplante Konzept und die Kosten. 
Das Amt wird gebeten, zu prüfen, ob der Naturkindergarten über den KSA versichert werden
kann oder wo man sonst die Versicherung abschließen kann. 

Der Gemeindevertretung wird empfohlen,  zu beschließen, dass zum nächstmöglichen Zeit-
punkt eine Naturgruppe im Kindergarten errichtet wird. 

- 5 dafür -
Anmerkung der Verwaltung: Eine Kostenschätzung auf Basis der Jahresrechnung Kindergarten 2016 ist dem Protokoll

als Anlage beigefügt.

6 .           Einwohnerfragestunde
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 

7.            Verschiedenes
1. Frau Paulsen hat eine Anfrage zur betreuten Grundschule, die von Frau Klüber beantwortet

wird.
2. Frau Klüber berichtet, dass am Samstag, dem 15.07.2017, das Kindervogelschießen statt-

findet. 

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. Fortsetzung der Niederschrift auf gesondertem Blatt.

Protokollführer:
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